

# BLOG ANTOINETTE & COMPAGNIE 25 NOVEMBRE 2014

## 1/5



# Antoinette

## et compagnie

[Accueil](#)[About me](#)[Contact me](#)

mardi 25 novembre 2014

### Konfidentiel : un salon de coiffure en dehors du commun



### Qui êtes-vous ?



#### Antoinette et Compagnie

Passionnée de beauté depuis des lustres, acheteuse compulsive de produits de maquillage et cosmétiques en tout genre, il était temps que je donne mon avis à d'autres beauty addicts ! On est aussi ici pour partager les bons plans sans se ruiner, alors n'hésitez pas à commenter !

[Afficher mon profil complet](#)

### Suivez-moi ici



### Mes partenaires

#### JAMES READ



La Nouvelle Génération  
d'Auto-Bronzants

#### The BEAUTYST

7Y VAS >>



TOPSHOP

SHOPPER MAINTENANT >

Banner 300 x 250

**BLOG ANTOINETTE & COMPAGNIE 25 NOVEMBRE 2014**  
**2/5**



**BLOG ANTOINETTE & COMPAGNIE 25 NOVEMBRE 2014**  
**3/5**



# BLOG ANTOINETTE & COMPAGNIE 25 NOVEMBRE 2014

## 4/5



© Lola / What Lola Wants  
& Clémentine / Press & The City

Vendredi, fin de journée, j'ai rendez-vous dans le superbe 1er arrondissement de Paris pour une visite dans un salon pour le moins hors du commun. J'entre dans une cour intérieure charmante avant de m'engouffrer dans un immeuble typique parisien. Je sonne et je suis accueillie par Karim, qui en bon maître de maison salon, me propose de prendre mes affaires et me demande si je souhaite boire quelque chose.

Je suis ensuite prise en main par l'équipe : analyse de ma nature de cheveux, propositions de coupe / couleur etc. J'opte pour un éclaircissement de mes pointes, sur les recommandations de l'adorable Sylvia qui me déconseille de toucher à la racine de mes cheveux pour éviter un entretien trop contraignant.

Je suis ravie de profiter de ce moment privilégié avec ma copine Lola et de pouvoir papoter un peu avec elle pendant le temps de pose. On en profite également pour s'informer sur le salon : en place depuis 3 ans, ce petit cocon feutré propose non pas un salon de coiffure mais un appartement de beauté où il est possible de prendre soin de son visage (maquillage permanent, extensions de cils, épilation des sourcils, beauté des mains et des pieds...) pour terminer par une mise en beauté capillaire (coupe, shampooing, coloration, lissage, extension sur mesure, etc.)

Le salon Konfidentiel propose enfin un espace "volumisateur" kézako ?! Nombreuses femmes sont confrontées à une perte capillaire localisée. La promesse Konfidentiel : recréer subtilement une chevelure dense et volumineuse grâce à des extensions haut de gamme.

Ne serait-ce que pour une soirée, je reviendrais c'est sûr pour une mise en beauté digne d'une montée des marches que je n'imaginai même pas pouvoir créer avec ma tignasse !

MERCI à Carine, Clémentine, Sylvia et Karim !

# BLOG ANTOINETTE & COMPAGNIE 25 NOVEMBRE 2014

## 5/5



It's on a Friday evening that I was lucky enough to be invited in a luxurious hair salon located in a lovely inner courtyard. When I ring the bell, Karim gave me a warm welcome, took my coat and offered me something to drink.

Then, the lovely and professional team composed of Sylvia and Karim decide what is best to do with my hair but they take into account my opinion my usual shower routine so that they don't do anything drastic which would be too inconvenient and time consuming.

I am so happy to be given this wonderful opportunity and to spend the evening with my friend Lola. We used this special time to catch up on our lives and to learn more about this salon. It's been there for 3 years and is not only a hair salon but a beauty corner where you take care of your face (permanent makeup, **eyelashes extension**, eyebrows plucking, mani-pedi, ...) and you can end with a **haircut**, a blowout, a hair dye, **karatin treatment** and **hair extensions**).

Konfidentiel hair salon offers a "**volumizing**" service, but what is it? Many women suffer from localized hair loss. Konfidentiel promises to recreate a full and vigorous head of hair thanks to high end extensions.

I will definitely come back to this salon whether it is for a hair cut or a glamorous blowout - I didn't even think my hair had so much potential!

THANK YOU Carine, Clémentine, Sylvia & Karim!

**Adresse du salon**  
**Salon Konfidentiel**  
**267 rue Sainte Honoré - 75001 Paris**

Publié par Antoinette et Compagnie à 06:00



Recommander ce contenu sur Google

Libellés : **coiffeur**, **hair extension**, **hairdresser**, **salon konfidentiel**